

参 考

平成28年度  
第1回区民アンケート(自由意見)



大阪市鶴見区役所



### 【イベント・事業】

- ・ せっかくの緑地ですからもう少しイベントがあったほうが良いのでは(たとえば野外コンサート、子ども達が喜ぶ屋台等が並ぶ催し)。
- ・ 環境局などが取りくむとは思いますが、ECOスクエアをもっと有効に活用した子ども達への自然体験活動を進めて行くべきです。
- ・ 「発見!!つる魅力」をテキストに「つる魅検定」を実施する。鶴見緑地公園を使ってクイズウォークラリーを実施する。(その場にいる方がランダムにグループをつくる)
- ・ 鶴見緑地公園での色々なイベント等をふやす、たとえば四月の桜まつり、バラまつり等とやれば良いと思う。又公園内の各国の会場のあとをもう一度整備して色々な催し物をやるのか?せっかくの公園がもったいない。ヨロシク
- ・ 鶴見には他区に自慢できる鶴見緑地があるので、健康づくりや散策歩こう会や太極拳など、だれでも自由に参加できる活動があれば、私も是非参加したいと思いますし、地域とのつながりをもっとできると思います。

### 【鶴見緑地】

- ・ 鶴見緑地の有効活用。例えば、コスチュームの衣装の撮影会を催し、メッカとする。今多くの若者が来場して、楽しんでいるのを後押しすればどうか。
- ・ 鶴見緑地公園で昔のように人が集まるイベントを時々やってほしいです(園芸、フリーマーケット、盆踊り、その他B級食物市)。コスモスを始め、緑地地帯も元気にして下さい。
- ・ 補助金制度の勉強会や鶴見緑地美化計画。
- ・ 鶴見緑地公園の整備(池の回り等の雑草、各旧パビリオンの再利用)。

### 【コミュニティ】

- ・ 未就学の幼児の集まる場(公園など)で保護者同士のコミュニケーションがとれたらいいなと思う。
- ・ 高齢者と子どものふれあい事業。小さい子ども達と年配者の交流ができる機会をつくってほしいと思います。保育所・幼稚園から介護施設や老人ホームへの訪問などレクリエーションを一緒にする。
- ・ 色々多くの人達と仲よくつき合える集合場所を作り体力作りになる様なことが出来て、心も健康になれる様な室内遊技(卓球、バドミントン、カーリング)などなど、声を掛け合い話し合い、人の輪が出来て行ける皆が参加しやすいもので。

### 【福祉(高齢者)・子育て・障がい者支援等】

- ・ 子育てのしやすい街作り 子どもの医療費無料。
- ・ 夫のDVによる離婚及び別居している低所得家庭への何らかの支援。弱者に対する公の配慮。
- ・ 子どもとその親に喜んでもらえる環境作り。困った人、孤独な人などに直接向きあってくれる区職員さんの増加。
- ・ 子育て支援・区内にある中学校(公立)の教育について、あまり良い事を聞かないので変わってほしい。
- ・ 子どもが障がいを抱えているので、障がいに関することをして頂けるとありがたいです。
- ・ 新婚夫婦の手当てを増やしていただきたいです。

### 【防犯・防災】

- ・ 高齢者や若い子ども達が安全で安心して暮らせるような鶴見区に。防犯カメラ設置。
- ・ 防災に関するイベント(鶴見区ではどの位の準備があり、各家庭はどんな物を備えればよいか等、知りたい)展示等。
- ・ 防犯パトロールの強化など、犯罪が起こらないような対策。

### 【交通マナー】

- ・ 小学生通学路の危険箇所への信号設置。
- ・ 歩道の自転車走行が多く、危ない思いをしている。自転車専用レーンを作ってほしい。
- ・ 歩道の整備(色付けのタイルなど)。
- ・ 交通手段の確保、バスの本数を増やす(ローカル線でもOK)。
- ・ 工場が多い区だと思うので、工場近辺の住宅や交通量の多い道の歩道整備をして欲しい。トラックや大型車が多いので安全な歩道をつかって欲しいです。

### 【その他市政に関すること】

- ・ 鶴見区他市内産の野菜等を直販できる「道の駅」を作る。
- ・ “つる魅力”の冊子を丁寧に読むうち、いろいろな事に気づき、町への愛着がより増してきました。歩く度に、通る度に気づく事が更に深まっていくのが楽しみです。役所や駅の一角に小さな“特産品コーナー”でもあれば、立ち寄りたいたいです。
- ・ オシャレな飲食店がもう少しあったらよいと思う。
- ・ (のら)すて猫が多いので“ネコカフェ”で里親を探す。
- ・ もっと個人の意見や困っていることに耳を傾けたらいかがですか？

## 【その他】

- ・ なんでも大切な事は大変字が小さいので印刷も薄くて読みにくいです。見れば見るほど目がうるみます。今回の鶴見区アンケートは、印刷も字がはっきりしていて大変よみやすかったです、ありがとうございました。
- ・ 区役所の窓口ではいつも親切に対応して頂き感謝しています。鶴見区の取り組みに参加出来てはおりませんが積極的に活動しているように感じます。乳幼児をかかえている身としては、今後も子育てしやすい区でいて頂きたいと思います。
- ・ 平成 7 年より鶴見区に住んでいますが、学校・住宅・商業施設等が増え、住みやすくなったと思います。
- ・ 鶴見区はこのままでいいと思います。会長始め地区の皆様方もよく頑張っているので私は毎日のように喜んでいきます。これからも市民の為に頑張ってください。